

# PlantaDoce.

Público

## Andalucía reactivará la inversión de 110 millones para modernizar el Hospital Reina Sofía

La primera acción en relación a este plan consistirá en la construcción de nuevas consultas externas para el Hospital Materno-Infantil, un proyecto valorado en 9,5 millones de euros.

PlantaDoce  
10 jun 2019 - 16:45



Andalucía vuelve a poner el Hospital Universitario Reina Sofía en el foco de atención. Jesús Aguirre, consejero de Salud y Familias del Gobierno autonómico, ha anunciado en una rueda de prensa que el Ejecutivo reactivará el plan de modernización integral del centro cordobés, valorado en 110 millones de euros.

Aguirre ha recordado que la Administración anunció esta inversión en 2006 como una “refundación” del complejo sanitario. Después de trece años y tras un cambio el cambio de poder político en la región, este proyecto “se ha quedado en poco menos de

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/andalucia-reactivara-la-inversion-de-110-millones-para-modernizar-el-hospital-reina-sofia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

nada”, ha señalado el dirigente popular.

No obstante, el consejero ha destacado que el actual equipo de Gobierno en Andalucía “sí se interesa por el Reina Sofía”. En este sentido, el Ejecutivo liderado por Juanma Moreno ya ha incluido en los presupuestos para 2019 **una partida de 830.000 euros para iniciar la construcción de una nueva área de consultas externas** para el Hospital Materno-Infantil, una de las áreas vinculadas al centro “que más necesidades tiene”, según Aguirre.

## **La consejería de Salud y Familias de Andalucía dispone de un presupuesto de 10.603 millones de euros para 2019**

Dicha inversión supone un primer paso para que la Junta de Andalucía acabe ejecutando un desembolso de 9,5 millones de euros durante los próximos tres años para mejorar las consultas externas. Una vez construido, **el nuevo edificio contará con más de 9.500 metros cuadrados, cinco plantas y 63 consultas**, además de un servicio de rehabilitación pediátrica y una sala de fisioterapia.

Durante el mismo acto, Aguirre ha asegurado que el resto de actuaciones del plan de modernización integral del centro figurarán en los próximos presupuestos autonómicos. **“El Reino Sofía no se merece un olvido del Gobierno regional”**, ha sentenciado el consejero de Salud y Familias.

El anuncio llega pocos días después de que la Junta de Andalucía aprobara el proyecto de ley de presupuesto de la comunidad para 2019. En este caso, el departamento encabezado por Aguirre dispondrá de 10.603,9 millones de euros, un 7,9% más respecto al ejercicio anterior.